

LOKALES

Programm für Radtouren 2015 steht

Angebote beim ADFC Gmünd

Bei der Mitgliederversammlung der Ortsgruppe Schwäbisch Gmünd im Allgemeinen Deutschen Fahrradclub (ADFC) ging es um den Jahresrückblick und das neue Programm.

Schwäbisch Gmünd. Mit dem Fahrradbasar des Kinderschutzbundes startete das Radjahr 2014. Während der aktiven Radsaison wurden 34 Radtouren und zwei Wanderungen durchgeführt. Nur die Radtouren im Auftrag der Spitalmühle erfreuten sich regen Zuspruchs. Aufgrund der geringen Resonanz bei den Mittwochstouren der AOK wird der Verein diese nicht mehr anbieten. Damit endete laut Vorstandschaft eine 20-jährige intensive und erfolgreiche Zusammenarbeit zwischen ADFC und AOK. Die Frauen verbrachten ein relaxtes Wochenende in einer Wellness-Oase. Die anderen drei Mehrtagestouren führten ins Allgäu, von Prag nach Dresden und zu den flammenden Sternen auf den Fildern. Sechs Bergwanderer erlebten schöne Tage in Nauders. Bei den elf Sonntagstouren radelten 127 Teilnehmer zusammen fast 11 000 Kilometer. Verkehrspolitischer Schwerpunkt des Jahres 2014 bildeten die Aktionen im Rahmen der „RadKULTUR“, eine Initiative der Stadt Gmünd und des Agenda-21-Arbeitskreises Mobilität und Verkehr, die die ADFCler tatkräftig unterstützten mit Infoständen, Codierungsangeboten und Fahrradparkplätzen, um Werbung fürs Radfahren zu machen.

Auch 2015 wird die „RadKULTUR“ fortgeführt. Der ADFC wird mit monatlichen Pedelec-Touren beitragen an fünf Samstagen von Mai bis September. Die Ortsgruppe war zudem bei den ADFC-Tagungen vertreten: beim Kreistreffen in Aalen, bei der Landesversammlung auf den Fildern und beim Arbeitstreffen in Stuttgart. Der Vorstand sprach seinen großen Dank an alle Aktiven aus.

In den neuen Vorstand wurden fünf Aktive wiedergewählt, die bereits seit Jahren dem Vorstand angehören. Auch für 2015 hat die Gmünder ADFC-Gruppe ein Radtouren-Programm zusammen gestellt, das zwar noch nicht in Heftform vorliegt, jedoch im Internet eingesehen werden kann unter www.adfc-bw.de/schwaebisch-gmuend. Nach dem Fahrradbasar im März und der Frauen-Wellnesstour im April beginnt die Radsaison dann richtig im Mai.